

## Déclaration des droits de l'homme et ducitoyen

Par **lecanarinantais**, le **15/11/2011** à **11:32**

bonjour, je dois commenter l'article 6 de la DDHC et j'avoue que j'ai du mal pour la problématique...Je ne sais pas trop par quel bout prendre cet article. Je le trouve assez vaste. vous auriez des idées de problématique?

article 6 de la DDHC:"La Loi est l'expression de la volonté générale. Tous les Citoyens ont droit de concourir personnellement, ou par leurs Représentants, à sa formation. Elle doit être la même pour tous, soit qu'elle protège, soit qu'elle punisse. Tous les Citoyens étant égaux à ses yeux, sont également admissibles à toutes dignités, places et emplois publics, selon leur capacité, et sans autre distinction que celle de leurs vertus et de leurs talents."